



Confrérie du Raisin d'Or en Pays de Sigoulès

Adresse	Mairie - 40 route d'Uffer - 24240 Sigoulès et Flaugéac
Sites	https://www.confrerieduraisindor.com/
Courriel	raisindor@hotmail.fr

Date de création	21/06/1981	Nombre de Membres	F	H	Nombre d'Adoubés
-------------------------	------------	--------------------------	---	---	-------------------------



Grand Maître	Guy BERGERON		07 82 17 20 92	@	raisindor@hotmail.fr
Président				@	
Secrétaire				@	
Trésorier				@	

Historique

La Confrérie du Raisin d'Or, créée en 1981 est constituée de femmes et d'hommes qui partagent des valeurs de convivialité et d'amitié. Elle a en charge la promotion du pays de Sigoulès, en particulier de ses vins, qui symbolisent toutes les richesses de son terroir. La Confrérie contribue à l'animation Culturelle et Touristique du Pays de Sigoulès, avec d'autres partenaires. Elle participe aux manifestations locales avec d'autres Confréries gastronomiques et bachiques. Elle organise des dîners débats sur divers sujets, historiques et culturels.

La Confrérie s'occupe encore de Randonnées pédestres guidées et commentées à la découverte du Patrimoine et de l'histoire locale de la région. Actions Promotionnelles des Vins de la région : organisation de visites, dégustations et découvertes des Vignerons du Pays de Sigoulès, au cours de manifestations. Elle participe à la foire aux Vins de Sigoulès, à un Concours des Vins et participe au défilé de la fête des vendanges. Notre devise est « Qualité fait notoriété ».

Produits et Traditions

Nos 900 vigneron vous attendent pour vous faire découvrir leurs vins, leurs vignobles, leur passion. 10 appellations et 5 couleurs, laissez vous surprendre par les vins de Bergerac, Duras et Sigoulès. Vous n'auriez pas comme une envie de vacances ? Loin de la ville et du bruit, de la routine et du stress ? Offrez-vous une escapade nature à Bergerac ou à Duras avec nos vigneron ! Dans le Périgord, au cœur du Sud-Ouest de la France, le vignoble bergeracois est situé sur les rives de la Dordogne, aux alentours de la ville de Bergerac. Un cadre idyllique où la nature s'exprime pleinement, et où règnent la douceur de vivre et la convivialité. La superficie du vignoble bergeracois en production est d'environ 11 000 ha et couvre 93 villes et villages. Le vignoble de la Cave de Sigoulès d'environ 900 ha est situé au Sud de Bergerac. Le terroir est composé de sols argilo-calcaire (favorables aux vins rouges), limoneux ou sableux (favorables à la production des blancs secs et moelleux) situés majoritairement sur les côteaux entre les villages de Sigoulès et d'Eymet. La Cave de Sigoulès a toujours été à la pointe de l'innovation et du progrès tant au vignoble qu'au chai. Les derniers investissements importants ont eu lieu en 2014. Un atelier de vinification rouge haut de gamme a été mis en place (12 cuves réparties sur 2 étages avec régulation thermique) ainsi qu'un atelier de débouillage et de flottation pour les vins blancs et rosés (6 cuves de 2 compartiments avec régulation thermique). Ces travaux nous ont permis de couvrir mais aussi d'isoler notre cuverie de vinification existante avec pour objectif d'améliorer significativement la performance énergétique de tout notre bâtiment, la protection de l'environnement ainsi que la qualité des conditions de travail pour les salariés du chai. Notre chai compte également 400 barriques majoritairement composées de chêne français. La diversité de nos fournisseurs nous permet d'obtenir différentes qualités de chauffe de bois apportant des arômes variés. Ces barriques sont destinées uniquement aux vins haut de gamme (rouge, sec et liquoreux).

Vos Chapitres		Lieu	
		Lieu	
Vos Manifestations		Lieu	
		Lieu	
Fonction Nom et Prénom		Date	14/05/2021

Président : Bruno CARNEZ - bruno.carnez@wanadoo.fr - 0033 (0)6 86 00 46 69 - 0033 (0)5 58 57 20 70
Secrétaire : Manolo ALCAYAGA GOIKOETXEA - manoloalcayaga@hotmail.com - 0033 (0)6 86 23 58 51 - 0033 (0)5 59 20 66 92

Vous pouvez joindre à cette fiche, une page ou deux et autres documents pour compléter vos informations